
UNAP Facultod de Derecho y Ciencios Políticos

SESION ORDINARIA
28.L2.23

Siendo las 5.00pm. se procedió a llamar lista de docentes participantes de la
sesión de Consejo de Facultad ordinaria convocada para el día 28.t2.23 .

Asimismo, el Presidente del Consejo, inicia y da a conocer sobre la sesión

anterior y pregunta la aprobación de la misma.

Los miembros presentes, aprueban por unanimidad la acta anter¡or

lnformes
Pedidos

Orden del Dia

Acuerdos

Abg" Victor Raul Vargas.- lnforma sobre las denuncias interpuestas a tres
estudiantes de la Facultad por falsificación de certificados de estudios
Marisela Velasquez Pizurri, Jean Pierre Garcia Ahuanari y Bryan Martin Garcia
Ruiz.

Asimismo, informa todo sobre lo adquirido durante su per¡odo a través de la
UNAP :
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Miembros presentes: Abg' Jorge Walter Cambero Alva, Abg' María lsabel

Vásquez Villacorta, Abg" Rafael Augusto Valdez Marin como Secretar¡o
Académico y las estudiantes : Norma Cristina Villacrez Acosta,Ester Del Rubi

Vidaurre Grandez,Angie Cristel Vidalon Pezo.

INFORMES



23 computadoras de mesa

26 laptop
L95 ca rpetas
12 Pizarra acrílicas

02 atril

También indica que sobró dinero, la Dra Vásquez devolvió dinero de 5/576.00
nuevos soles.

Abg' María lsabel Vásquez.- Refiere sobre la Comisión de Aniversario, yo

estuve conversando con algunos estudiantes, si se pudiera realizar
capac¡taciones con el dinero que sobró, yo me contacte con una egresada

Ariana, ella es especialista en inteligencia artificial podría venir.

PEDIDOS

Est. Norma Villacrez.- lnterviene y hace un pedido ante Consejo de Facultad y
refiere que el personal administrativo no viene atendiendo a los estudiantes,
específicamente la Sra Yessenia del Pilar Cornejo Acuña, por lo que solicita la

rotación de todo el personal

Est. Ester del Rubi Vidaurre .- lnterviene y apoya a su compañera en su pedido

Abg" Jorge Walter Cambero.- lnterviene y refiere sobre el pedidos de las

estudiantes y dice que se acuerde en esta sesión sobre el personal
administrativo de la Facultad, primero se le exhorta a todo el personal

administrativo y de seguir con la mismo se solicita la rotación.

Est.- Ester del Rubi Vidaurre.- Bueno dice, si eso es el camíno estoy de
acuerdo

Est . Ester del Rubi Vidaurre.- Pregunta sobre la elección del Decano, si puede
continuar.
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Abg" Jorge Walter Cambero.- lndica que con el dinero que sobró se puede

utilizar para comisiones y para centros federados organizados como Facultad,

desarrollo de actividades académicas y la comisión que sea permanente.

Est Norma Villacrez.- Hace un pedido sobre los horarios y dice que se cruza,
podrían dar facilidades al que el caso requiera.

Est Ester del RubíVidaurre.- lndica que hubo mucha acogida en esta comisión,
hubo mucho estusiasmo en ellos.

Abg'Jorge Walter Cambero.- Hace un pedido de poder celebra un convenio

con Ministerio de Educacion para poder realizar charlas de ét¡ca, de Derecho
Constitucional, Educación Civica, pudiéramos tener el apoyo de Chalco el

conoce algu nos contactos, etc

Abg" Maria lsabel Vásquez.- Refiere, y dice que se dictó también capacitación
en la facultad de agronomía sobre educación sexual.

Abg'Rafael Valdez.- Responde sobre su encargatura, antes era Defensor de la
UNAP, tenia que realizar ciertos casos ahí y ahora si voy a tener mas tiempo
aq uí en la Facultad.

Est Rubi.- Quisiera saber quienes serán los próximos autoridades en el segundo
semestre académico nuevo que se aproxima.

ORDEN DEL DIA

ACUERDO 1: Exhortar a todo el personal administrativo a dar buen trato a

todos los estudiantes y publico en general.

Itad de Derecho y Ciencias Políticas.
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ACUERDO 2:Designan, a la Abg' Maria lsabel Vásquez Villacorta como
Presidenta de la Comislón permanente de actividades académicas de la



ACUERDO 3: ACUERDAN POR UNANIMIDAD ENCARGAR LA DECANATURA DE

LA FACULTAD DE DERECHO y CTENCTAS POLTTCAS POR UN AÑO MAS Abg '
VICTOR RAUL VARGAS FERNANDEZ Mgr, a partir del L de enero 2024 hasta el

31 de diciembre del 2024 y /o hasta que el Comité electoral convoque a
elección de Decanos.

Siendo las 6.37 de la tarde se dio por concluido el acto de sesión de Consejo
deF ultad.

1
Presid ente ¿,

ctor Ra Fe andez

Abo!'

I

ñ

§+l

II

D€:

r
o


